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Iniziative di sensibilizzazione per gli studenti. Potenziato il Centro antiviolenza La Fenice

Su iniziativa dell’Assessorato alle Politiche sociali,  anche nella nostra provincia, sarà celebrata la “Settimana contro la
violenza” una manifestazione nata da un’intesa fra il  Ministro delle pari opportunità, Mara Carfagna e il  ministro della
Pubblica istruzione, Maria Stella Gelmini.

Secondo  l’intesa  firmata  dalle  due  Ministre,  nel  corso  della  Settimana  –  dal  12  al  18  ottobre  –  sono  previste  iniziative  di
educazione alla legalità intesa come base della civile e serena convivenza, indispensabile all’integrazione sociale.

Nell’occasione verrà data adeguata diffusione al servizio svolto dal Centro antiviolenza La Fenice della Provincia, al numero
verde  800669696 per l’ascolto e la consulenza in casi di violenza a scuola ed al servizio nazionale 1522 contro la violenza
sulle donne.

“Com’è noto, la Provincia, da due anni ha istituito un Centro antiviolenza – afferma il vicepresidente Rasicci – un luogo
che è cresciuto ed è diventato un importante punto di riferimento per le donne e per i minori vittime di violenza. Un servizio
che  nei  mesi  scorsi  abbiamo  rafforzato  promuovendo  un  accordo  con  tutti  i  soggetti  che  a  vario  titolo  operano  nella
prevenzione e nel controllo istituendo una vera e propria rete territoriale anti-violenza. Abbiamo, quindi,  raccolto con
attenzione e impegno l’invito delle due Ministre a organizzare delle iniziative a tema invitando coloro che, a partire dalle
Forze dell’ordine e dalla Magistratura per finire con i servizi sociali, ogni giorno affrontano vicende ricollegabili alla violenza e
agli abusi sulle donne e sui giovani”.

Il ruolo del Centro Antiviolenza è certificato dal numero degli utenti, in continuo aumento e, annuncia Rasicci: “Abbiamo
potenziato  il  servizio  con due nuove unità,  un assistente sociale  e  una psicologa,  e  gli  abbiamo trovato una nuova
collocazione: il Centro, infatti, sarà sistemato nella sede storica della Provincia, il palazzo di via Milli, a piano terra con un
accesso riservato”.

Per la Settimana contro la violenza, quindi, sono stati organizzati due incontri: uno a Giulianova e l’altro a Teramo.

Il primo si svolgerà martedì 12 ottobre al Kursaal di Giulianova, a parire dalle ore 9.30; sono previsti interventi di: Ludovico
Nicola, Responsabile dell’ Assistenza Consultoriale della Asl di Teramo; Cristina Bellocchio , psicologa del Centro Antiviolenza
“La fenice” della Provincia; Mimmo De Carolis, vice Questore aggiunto della Polizia di Stato e del dottor David Mancini,
Magistrato della Procura Distrettuale Antimafia di l’Aquila.

Al secondo incontro, previsto nella giornata di mercoledì 13 ottobre che si terrà nella sala polifunzionale della Provincia,
interverranno: Ludovico Nicola,  Anna Maria Pizzorno, psicologa del Centro Antiviolenza “La fenice”; Mimmo De Carolis e
Laura Colica, Sostituto Procuratore della Repubblica di Teramo.

Teramo 8 ottobre 2010

Teramo.  Il  CSI  e  la  sfida  educativa  Lunedì  11  convegno  con  il
Vescovo,  ospiti  accademici  e  studiosi  sul  rapporto  sport-
educazione
Il CSI e la sfida educativa

Lunedì 11 convegno con il Vescovo, ospiti accademici e studiosi sul rapporto sport-educazione
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Sarà una giornata intensa e ricca di spunti quella che interesserà il CSI Teramo il prossimo lunedì 11 ottobre.
Nell’ambito  dell’iniziativa  “Casa  Comitato”,  infatti,  alcuni  membri  della  Presidenza  Nazionale  faranno  visita  al
Comitato provinciale per conoscere meglio il territorio, i dirigenti del Comitato e condividerne le prospettive di sviluppo.

Alle 16.00 è prevista la visita al centro storico della Città di Teramo; alle 17.00 la delegazione raggiungerà il moderno luogo
educativo di Via Nicola Palma – l’Oratorio Giovanni Paolo II – dove è prevista la festa di avvio delle attività aperte ai bambini
fino a 13 anni.

Alle ore 18.00 alla comitiva si uniranno, presso la sede provinciale, i dirigenti del Comitato di Lanciano-Ortona e quelli di
Bologna, Comitato gemellato con il CSI Teramo.
I tre comitati illustreranno ai presenti le iniziative realizzate congiuntamente e verranno,  inoltre, messi sul tavolo, progetti
“esportabili” da un territorio all’altro, nel solco di una sempre più viva e proficua collaborazione.
Il planning proseguirà alle ore 20: intorno al tavolo tecnico si ritroveranno il Vescovo di Teramo – Mons. Michele Seccia –
Edio Costantini – Presidente della Fondazione Giovanni Paolo II per lo sport – e Fiammetta Ricci – Docente del Corso di
Laurea in Management delle Imprese sportive di Atri e Consigliere prov.le CSI Teramo – relatori nel convegno dal titolo “Il CSI
e la sfida educativa”, aperto agli sportivi e alla cittadinanza.
L’incontro sarà introdotto e moderato dal Presidente Provinciale CSI Angelo De Marcellis.

Teramo.  Lavoro.  richiesta  autorizzazione  posti  in  deroga
personale  ATA

SEGRETERIE PROVINCIALI DI TERAMO
Al  Direttore Regionale

U.S.R.

L’AQUILA

E p.c. Dirigente U.S.P.

TERAMO

Dirigenti Scolastici

TERAMO

Loro sedi

OGGETTO: richiesta autorizzazione posti in deroga personale ATA

Le Scriventi Organizzazioni Sindacali sono, con la presente, a richiedere un incontro urgentissimo con la S.V. per poter
discutere dell’assegnazione di ulteriori posti per il personale ATA nella Provincia di Teramo, già fortemente penalizzata da un
accantonamento superiore  a quello della altre Province, per il  numero di L.S.U. e contratti storici presenti   nel
territorio.

Pertanto,  vista  la  pesante  sofferenza  delle  scuole,  nonostante  l’assegnazione  di  30  posti  in  deroga,  che  potrebbe
determinare  situazioni  di  interruzione  del  pubblico  servizio,  confidiamo  in  un  suo  tempestivo  riscontro.

Distinti saluti.

TERAMO, 30 settembre 2010
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I Segretari Generali Provinciali

FLC CGIL Scuola                                           CISL Scuola                                     UIL  Scuola

Prof. Lucia Di Luca                            Prof. Alessandra Del Sordo                   Prof.  Mario Pio

Teramo. Domani a Teramo: Acqua da tutelare Privatizzazione del
Sevizio Idrico e tutela delle acque
Domani a Teramo: Acqua da tutelare

Privatizzazione del Sevizio Idrico e tutela delle acque

Domani, venerdì 8 ottobre alle ore 17, a Teramo presso il Centro Documentazione Ambientale “La Gramigna” in Via De
Vincentiis  (angolo  viale  Bovio  –  Edificio  nuovo  Istituto  Comi),  si  terrà  un  incontro  pubblico  sulla  campagna  referendaria
contro la privatizzazione dell’acqua.

L’incontro, a cui parteciperà Marco Bersani della Segreteria nazionale del Forum Italiano Movimenti per l’acqua, servirà  a
fare il punto dopo lo straordinario successo della raccolta delle firme e la loro consegna in Corte di Cassazione.

Nel corso dell’incontro sarà anche illustrato il Piano di tutela delle acque attualmente in fase di approvazione da parte della
Regione Abruzzo: uno strumento indispensabile per tutelare dall’inquinamento i corsi d’acqua.

teramo. conferenza stampa di presentazione
Oggetto: STAGIONE DI DANZA 2010/2011

conferenza stampa di presentazione

Lunedì 11 ottobre alle ore 11,00 nel Museo Archeologico di Teramo sarà presentata la Stagione di Danza  2010/2011.

Roseto degli Abruzzi. Palme: un abbattimento per il punteruolo
rosso Monitoraggio continuo di  Comune e Arssa per salvare il
patrimonio verde
Palme: un abbattimento per il punteruolo rosso

Monitoraggio continuo di Comune e Arssa per salvare il patrimonio verde

Roseto,  7  ottobre  2010  –  Una  Palma  del  Parco  Savini  è  stata  abbattuta  per  ridurre  le  possibilità  di  contagio  da
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Rhynchophorus ferrugineus, più conosciuto come punteruolo rosso.

Le operazioni di abbattimento sono state eseguite dagli operai dell’Ufficio Ambiente in seguito alla segnalazione pervenuta
da  parte  dell’Arssa,  che  per  conto  del  Comune  effettua  un  monitoraggio  continuo  su  tutte  le  palme  in  dotazione  al
patrimonio  pubblico.

<Da  oltre  un  anno  abbiamo  sotto  controllo  la  situazione  grazie  alla  collaborazione  degli  esperti  fitosanitari  dell’Arssa  –
spiega l’Assessore Achille Frezza –  i continui monitoraggi ci permettono di individuare con celerità eventuali piante
attaccate e mettere in atto le strategie più utili alla prevenzione. In questo caso è stato necessario abbattere l’esemplare per
evitare la diffusione dell’organismo nocivo nell’ambiente circostante>.

Il taglio della pianta è stato eseguito secondo il protocollo dettato dal decreto ministeriale in vigore che prevede particolari
cautele  per  evitare  il  diffondersi  dell’infestazione.  Inoltre  è  stato  immediatamente  avviato  uno  specifico  trattamento  per
tutte le piante circostanti per fortificarle contro il coleottero.

<Non possiamo sottovalutare il problema, visto che le Palme rappresentano un vero e proprio patrimonio per la nostra città
–  sottolinea  l’Assessore  Frezza–  per  questo  proseguiremo  con  le  attività  di  monitoraggio  e  chiediamo  anche  la
collaborazione dei  cittadini  affinché segnalino ai  nostri  tecnici  le  palme  presenti  nelle proprie aree private che dovessero
presentare segni di deperimento.  È importante fare squadra ed intervenire con tempestività, visto che le uniche azioni di
prevenzione attualmente possibili sono particolarmente costose e non garantiscono un risultato definitivo  per la salute delle
piante>.

Pineto.  Area  Marina  Protetta  Torre  del  Cerrano  Pubblicata  la
bozza del Regolamento d’Esecuzione e dell’organizzazione delle
attività future
Area Marina Protetta Torre del Cerrano

Pubblicata la bozza del Regolamento d’Esecuzione e dell’organizzazione delle attività future

Dopo la due giorni di incontri-dibattiti de “Il Parco che Verrà”, il Consorzio di Gestione dell’Area Marina Protetta Torre del
Cerrano, acquisite informazioni utili per la gestione e programmazione delle attività future, ai sensi dell’art 6 del Decreto
Ministeriale  del  28  luglio  2009  n.  218,  entrato  in  vigore  il  22  aprile  2010,  per  l’approvazione  definitiva  del
“Regolamento recante la disciplina delle attività consentite nelle diverse zone dell’area marina protetta Torre
del Cerrano“, ha reso pubblica la bozza del regolamento sul sito istituzionale www.torredelcerrano.it, sezione bandi e avvisi
pubblici.

I  soggetti  e  le  associazioni  di  categoria  e  tutti  i  portatori  di  interesse possono inoltrare osservazioni  e  suggerimenti
compilando il modulo allegato alla bozza di Regolamento e inviarlo via mail all’indirizzo  info@torredelcerrano.it, via fax al
n° 085.94.92.019 o a mezzo posta ordinaria all’indirizzo Amp Torre del Cerrano – Casella Postale 34 – 64025 Pineto
(Te).

Obiettivo  é  raccogliere  ulteriori  informazioni  utili  per   poi  procedere  alla  definizione  del  testo  definitivo  da  trasmettere  al
Ministero dell’Ambiente e Tutela del Territorio e del Mare.

Il Regolamento d’Esecuzione e Organizzazione dell’AMP è un vero e proprio Piano Regolatore delle attività
consentite all’interno dell’Area Marina Protetta.

Dopo la pubblicazione del Decreto istitutivo, con le relative misure di salvaguardia, è infatti previsto da regolamento che
qualsiasi area protetta si doti di strumenti di gestione adeguati per le attività in programmazione.
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Teramo.  Disabili  sensoriali:  pubblicato  il  bando  per  i  servizi
gratuiti  Introdotte  due  novità:  l’assistenza  legale  e  quella
psicologica
Disabili sensoriali: pubblicato il bando per i servizi gratuiti

Introdotte due novità: l’assistenza legale e quella psicologica

E’ stato pubblicato il bando per accedere ai servizi gratuti per i disabili sensoriali.  Si tratta di assistenza specializzata rivolta
a chi si trova in condizione di cecità assoluta  o con residuo visivo non superiore ad un decimo in entrambi gli occhi o in
situazione  di  sordità  dalla  nascita  o  contratta  prima  dell’apprendimento  del  linguaggio.  I  disabili  vengono  assistiti  fino  al
termine del percorso di studio, sia che si tratti di diploma o di laurea.

La Provincia,  che opera in collaborazione con l’Ente Nazionale dei  Sordi  e con l’Unione Italiana Ciechi,   si  occupa di
assistenza didattica extrascolastica o domiciliare che si  realizza con attività  quali  l’assistenza alla  comunicazione e/o
l’interpretariato per i sordi, il sostegno alle attività didattiche impartite nell’ambito della scuola. Lo scorso anno hanno avuto
accesso al servizio 49 utenti.

Ai disabili della vista, oltre all’assistenza didattica extrascolastica, vengono assicurati i testi ingranditi o tradotti in braille.

Per questo tipo di assistenza la Provincia ha stanziato 70 mila euro, altri 85 mila saranno coperti con fondi dalla Regione. Il
bando e la relativa domanda è scaricabile dal sito dell’ente.

“Da quest’anno garantiamo anche il  servizio  di  assistenza psicologica e  quello  di  consulenza legale  –  commenta il
vicepresidente con delega alle Politiche sociali, Renato Rasicci – due novità introdotte sulla base delle esigenze
rilevate in questi anni a contatto con i disabili e le loro famiglie. Sono molti gli adempimenti formali e amministrativi cui far
fronte anche solo per far valere un proprio diritto o per accedere ad un particolare servizio o beneficio. Grazie all’assistenza
legale anche questi aspetti diventeranno meno gravosi”.

Sono 30, invece, i non vedenti pluriminorati ai quali, grazie alla collaborazione con la Regione e l’istituto IRIFOR viene
assicurata assistenza domiciliare, attività di laboratorio per la conservazione delle abilità manuali residue, pet-therapy e
musicoterapia.

Teramo 7 ottobre 2010

Teramo. La CNA di Teramo ha organizzato dei Seminari itineranti
su tutto il territorio provinciale
La CNA di Teramo ha organizzato dei Seminari itineranti su tutto il territorio provinciale per incontrare le imprese locali ed
informare sulle possibili agevolazioni finanziarie messe a disposizione dalla CNA e le novità riguardanti il piano Artigiancassa
che può arrivare ad un abbattimento del tasso di interesse pari allo zero; inoltre si illustreranno le opportunità, per le
persone in cerca di occupazione o disoccupati, di concorrere a bandi pubblici per ottenere finanziamenti a fondo perduto per
la creazione di impresa.

La volontà della CNA di organizzare degli appuntamenti informativi e di confronto con il tessuto produttivo provinciale,
matura  dalla  stessa  missione  dell’Associazione,  cioè  supportare  le  imprese  nello  sviluppo  delle  proprie  attività  e  di
rappresentare istituzionalmente le loro esigenze.
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Anche  se  da  più  parti  si  afferma  che  la  crisi  economica  sia  passata,  siamo  consapevoli  che  la  strada  per  il  rilancio
dell’economia e dell’occupazione è ancora lunga e tortuosa; inoltre, ad aggravare la situazione vi sono le attuali vicende del
governo  regionale  che  alimentano  lo  stato  di  sfiducia  e  che  rendono  ancora  più  arduo  il  cammino  verso  la  ripresa.  Per
questo, siamo convinti che oggi più di prima sia importante per la CNA vivere il territorio e confrontarsi con esso.

In conclusione, ci fa piacere informare che per l’iniziativa del 28 Ottobre ad Alba Adriatica vi sarà anche la partecipazione
dell’Assessore regionale al Turismo, Mauro Di Dalmazio, con il quale ci confronteremo sulle problematiche dei balneatori e
più in generale sul turismo regionale.

Il calendario degli appuntamenti è:

Pineto, 7 Ottobre ore 18.30 – Villa Filiani
Atri, 11 Ottobre ore 18.30 – Sala Consiliare
Roseto degli Abruzzi, 14 Ottobre ore 18.30 – Villa Comunale
Giulianova, 21 Ottobre ore 18.30 – Belvedere Giulianova Paese
Nereto, 25 Ottobre ore 18.30 – Sala consiliare “S.Allende”
Alba  Adriatica,  28  Ottobre  ore  18.30  –  Sala  Consiliare  (con  la
partecipazione della F.A.B.)
Teramo, 8 Novembre ore 18.30 – Sede CNA

Teramo. Domani seduta consiliare sulle problematiche inerenti la
gestione dei rifiuti nel Comune di Teramo
Domani seduta consiliare sulle problematiche inerenti

la gestione dei rifiuti nel Comune di Teramo

Ricordiamo che domani, giovedì 7 ottobre, nella Sala Consiliare di Piazza Orsini si terrà una seduta straordinaria del Consiglio
Comunale, con inizio in prima convocazione alle ore 14.00, riservata alla discussione delle problematiche inerenti la gestione
dei rifiuti nel Comune di Teramo.

Una successiva seduta, è invece convocata per la trattazione delle Interrogazioni e delle Interpellanze; si svolgerà, come
consuetudine, il secondo giovedì del mese e pertanto il 14 ottobre, con inizio in prima convocazione alle ore 14.00.
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